

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Setiap perusahaan ataupun organisasi pasti menginginkan tujuannya tercapai secara efektif dan efisien. Terlebih lagi dalam situasi globalisasi seperti masa sekarang ini, perusahaan harus mampu bersaing dengan perusahaan pesaingnya agar dapat bertahan. Perusahaan yang berdiri juga harus memberikan informasi dan laporan akan seluruh kegiatan operasi perusahaan yang dilakukannya dalam satu periode tertentu baik itu mengenai kinerja maupun keuangannya kepada pihak-pihak yang memerlukannya.

Keberhasilan entitas perusahaan dalam memaksimalkan nilai perusahaan tergantung pada efektivitas gabungan antara para pemegang saham dan direksi/manajer dalam mengelola perusahaan melalui rancangan rencana kerja atau program yang tepat dalam mendorong dan meningkatkan produktivitas kerja, memperluas jaringan pasar, pemasok, distributor, dan efisiensi dengan mengoptimalkan biaya transaksi. Oleh karena itu, pemilihan ukuran kinerja yang tepat adalah tahapan yang kritis bagi keberhasilan suatu perusahaan.

Perusahaan yang bergerak di bidang jasa konstruksi (kontraktor) dalam menyelesaikan suatu pekerjaan atau proyek, jangka waktu penyelesaiannya ada yang kurang dari satu tahun dan ada yang lebih dari satu tahun (*multi years project*). Perkembangan jasa konstruksi yang pesat membawa implikasi pada persaingan antar perusahaan. Peningkatan jumlah perusahaan ini ternyata belum diikuti dengan peningkatan kualifikasi dan kinerjanya, yang tercermin pada kenyataan bahwa mutu produk ketepatan waktu pelaksanaan, dan efisiensi pemanfaatan sumber daya manusia, modal, dan teknologi dalam penyelenggaraan jasa konstruksi belum sebagaimana yang diharapkan.

Analisis rasio keuangan merupakan metode analisis yang paling sering digunakan karena merupakan metode yang paling cepat untuk mengetahui kinerja keuangan perusahaan. Dengan mengetahui kinerjanya, perusahaan dapat mengambil keputusan bisnis yang tepat guna mencapai tujuannya. Salah satu cara

untuk menilai efisiensi kinerja keuangan dari suatu usaha dalam manajemen keuangan adalah dengan menggunakan analisis rasio profitabilitas. Analisis profitabilitas diperlukan untuk menilai besar kecilnya produktifitas usaha sebuah perusahaan.

Laba yang meningkat dari tahun ke tahunnya menandakan bahwa perusahaan mampu menggunakan sumber daya yang ada dengan efektif dan dipercaya perusahaan tersebut mampu untuk mengembangkan usahanya ke arah yang lebih baik. Kemampuan perusahaan di dalam memperoleh laba sering disebut juga sebagai profitabilitas. Profitabilitas adalah kemampuan suatu perusahaan untuk menghasilkan laba selama periode tertentu, Riyanto (2002:28). Tingkat profitabilitas perusahaan yang tinggi akan meningkatkan daya saing perusahaan. Perusahaan yang memiliki profitabilitas yang tinggi akan melakukan ekspansi usaha sehingga membuka kesempatan investasi yang baru. Objek penelitian ini adalah PT Citra Arya Persada yang merupakan perusahaan perseroan yang bergerak dalam bidang jasa konstruksi/kontraktor.

Penelitian ini hanya berfokus pada kinerja keuangan perusahaan berdasarkan rasio profitabilitasnya. Dari komponen-komponen laporan keuangan tersebut dapat dinilai prestasi yang telah dicapai perusahaan, efektifitas dan efisiensi kegiatan operasional yang telah dilaksanakan, kelemahan atau kekuatan yang sedang dimiliki perusahaan serta apa yang menyebabkan kinerja perusahaan naik atau turun dilihat dari rasio profitabilitasnya. Pada tahun 2011 hingga tahun 2014, PT Citra Arya Persada mengalami fluktuasi (naik/turun) pada laba dalam menjalankan kegiatan operasionalnya. Hal ini dapat ditunjukkan dalam tabel berikut ini:

Tabel 1.1  
Laba / Rugi Bersih Perusahaan

Tahun	Laba Bersih
2011	Rp. 5.584.903.578
2012	Rp. 8.894.090.293
2013	Rp. 4.219.070.360
2014	Rp. 4.074.658.562

*Sumber: Laporan Laba/Rugi PT Citra Arya Persada*

Melihat kondisi perusahaan tersebut, peneliti mencoba untuk menganalisis rasio keuangan dalam menilai kinerja perusahaan dari segi kinerja keuangannya. Dengan demikian dalam penulisan ini penulis ingin mengkaji lebih jauh lagi dengan mengadakan penelitian dengan judul : **“Analisis Kinerja Keuangan Berdasarkan Rasio Profitabilitas Terhadap Entitas Jasa Konstruksi (Studi Kasus Pada PT Citra Arya Persada).”**

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang diatas, penulis menyimpulkan rumusan masalah yaitu :

Bagaimana kinerja keuangan pada perusahaan tersebut berdasarkan rasio profitabilitas selama tahun 2011 sampai tahun 2014?

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah :

Untuk mengetahui kinerja keuangan pada perusahaan tersebut berdasarkan rasio profitabilitas selama tahun 2011 sampai tahun 2014.

## **1.4 Manfaat Penelitian**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat sebagai berikut :

### **1. Bagi Perusahaan :**

Memberikan informasi yang bermanfaat bagi manajemen perusahaan untuk mengevaluasi kinerja keuangan yang diterapkan oleh perusahaan.

### **2. Bagi Penulis :**

Bermanfaat untuk menambah pengetahuan tentang kinerja keuangan serta berguna untuk menambah wawasan dalam perbandingan antara teori dan praktek yang ada di lapangan.

3. Bagi Pembaca :

Sebagai bahan referensi dan acuan serta informasi tambahan khususnya untuk penelitian di masa yang akan datang pada perusahaan yang bergerak di bidang yang sama.